

Asociación Tejiendo Velilla



Tejiendo Velilla son un grupo de tejedoras que colaboran de forma voluntaria y altruista con la asociación IAIA, comprometidas de manera desinteresada a invertir parte de su tiempo, ilusión, habilidades y experiencia en la ejecución y realización de proyectos solidarios que desarrollan directamente desde la asociación y que tienen siempre un fin solidario.

Algunos de estos proyectos son:

- Tejido de mantas para personas en situación de sinhogarismo.
- Tejido de manguitos sensoriales para personas con Alzheimer.
- Tejido de gorros y calcetines de algodón para niños y niñas enfermos de cáncer a través de la Fundación Aladina.
- Tejido de gorros, chaquetas, calcetines para familias del Alto Atlas, en Marruecos.

En colaboración con Montañeros sin Barreras, además, colaboran con la Mancomunidad de Servicios Sociales Mejorada-Velilla elaborando muñecos de ganchillo para las Campañas de Reyes.

Todo esto lo realizan con lanas donadas por la Asociación IAIA o con la realización de prendas que venden para comprar materiales.

Si quieres formar parte de este grupo, se reúnen en el **Centro de Artes Plásticas** los viernes desde las 18:00 horas.

También puedes ponerte en contacto con ellas en el correo electrónico : tejiendovelilla@gmail.com

Y si no sabes tejer, entre todas te enseñan

Asociación de Mujeres Alto Lizo Jarama



La asociación de mujeres Alto Lizo Jarama lleva instalada en Velilla de San Antonio más de treinta años, surgiendo como una de las primeras asociaciones en la localidad.

Sus inicios se deben a la recuperación cultural y al fomento de la iniciativa artística, siendo en este caso, las técnicas de elaboración de tapices.

La labor de esta asociación pretende despertar el interés en los tapices, impartiendo conocimientos sobre la historia del tapiz y la conservación de sus técnicas clásicas, mediante prácticas que faciliten su desarrollo y aplicación.

Actualmente, el taller tiene una capacidad para veinte personas contando con diez telares dobles.

El desarrollo de las prácticas en el taller consiste en elegir los diseños a tejer, el montaje de los telares (urdimbre, lizo, pintar) y su ejecución (tejer el diseño). Para ello, se emplean diferentes materiales como el algodón, para el montaje de los telares, y las canillas con la lana, la seda y el hilo para proceder a tejer.

Es importante mencionar que la asociación tiene como referencia a la Real Fábrica de Alfombras y Tapices de Madrid, ya que se emplean los mismos métodos de elaboración.

En definitiva, el taller inculca valores artísticos y artesanales y pretende ser un nexo de unión entre los ciudadanos recién llegados y los ya residentes en la localidad. La asociación forma una pequeña comunidad con sus participantes, en la que además de aprender, comparten experiencias y crean una relación de convivencia muy positiva, siendo ocasionalmente, una gran ayuda terapéutica para muchos de ellos.

Las clases se imparten en el **Centro de Tapices (cl Mejorada, 12)**:

-Horario flexible de Lunes a jueves de 17:30 a 20:00 horas.

El precio de la actividad es de 35 euros/mes.

Más información e inscripciones en el teléfono 649 12 23 11 (Nieves).

VELILLA CULTURAL

ACTIVIDADES
CULTURALES
MUNICIPALES

CURSO 2023-24

Empezamos!!!

La concejalía de Cultura arranca el curso 2023-2024 y lo hace con una variada oferta de actividades en todos sus espacios; Biblioteca Municipal María Moliner, Centro de Artes Plásticas, Sala de Exposiciones Adolfo Suárez y Auditorio Mariana Pineda.

¿Eres artista?



Sabemos que muchas de vosotras y vosotros sois grandes ARTISTAS, por eso la Concejalía de Cultura del Ayuntamiento de Velilla de San Antonio, os propone crear un Registro Municipal de ARTISTAS (música, teatro, danza, artes plásticas y visuales, literatura, diseño,...), con el fin de favorecer la creación de espacios de encuentro, de dar a conocer vuestros trabajos y facilitar la conexión con un público interesado en la actividad que realizáis.



¿Te apuntas?. Solo tienes que rellenar [este formulario](#) o inscribirte a través del código QR.

TALLERES DE ESCRITURA Y LECTURA

Club de lectura Municipal Clara Campoamor



Biblioteca Municipal María Moliner.

Dirigido a personas adultas.

- Club de lectura semanal. Martes de 17:30 a 19:00 horas.
 - Club de lectura mensual de ciencia-ficción, fantasía y terror.
- Información e inscripciones en la biblioteca.

Taller de escritura creativa



Biblioteca Municipal María Moliner.

El taller de escritura creativa amplía los grupos.

- Grupo Adultos Avanzado: los lunes de 18:00 a 20:00 horas.
 - Grupo Adultos Iniciación. ¿Qué día te viene mejor, lunes o viernes?. Puedes contestarnos a través de [este enlace](#).
 - Grupo Infantil-Juvenil (a partir de 8 años). Sesiones quincenales los viernes de 16:00 a 18:00 horas. Inscripciones en [este enlace](#).
- Información e inscripciones en la biblioteca.

TALLERES PLÁSTICOS

Pintura



Sala de Exposiciones Adolfo Suárez (cl Mayor s/n).

En la escuela se imparten clases para los niveles infantil, joven y adultos.

-Infantil, martes de 16:00 a 18:00 horas.

-Joven, miércoles de 16:00 a 18:00 horas.

-Adultos, martes o miércoles de 18:00 a 20:00 horas o viernes de 10:00 a 12:00 horas.

Pero además de las clases habituales, desde el área de cultura nos propondrán cada trimestre monográficos gratuitos dirigidos a público joven adulto a partir de 16 años, para acercar las diferentes técnicas de dibujo a personas sin experiencia en el dibujo y la pintura o para perfeccionar sus técnicas aquellos que ya pintan y dibujan.

Modelado de barro



Centro de Artes Plásticas (cl Libertad, 19).

Nivel joven-adulto, martes de 20:15 a 21:15 horas.

Para más información e inscripciones en los talleres plásticos ofrecidos por la concejalía de Cultura puedes dirigirte al área de Cultura. Plaza de la Constitución, 11. 91 670 53 00 ext 5010 y 5000.

OTRAS ACTIVIDADES ARTÍSTICAS IMPARTIDAS POR ASOCIACIONES

Asociación Arte Barro



Imparte las disciplinas de pintura y barro como formas de expresión artística. Desde la antigüedad el ARTE ha sido fundamental en el día a día del ser humano, ya sea utilizando el barro como los pigmentos minerales y vegetales. La técnica del barro se utilizó en sus comienzos para la fabricación de utensilios y a continuación para representar la naturaleza y a sus diferentes pobladores y sus casas.

La técnica de la pintura se ha utilizado a lo largo de los tiempos y en las diferentes civilizaciones para representar la vida y la cultura.

Las clases se imparten en el Centro de Artes Plásticas (cl Libertad, 19):

- los lunes y miércoles de 17:00 a 19:30 horas

- los martes y jueves de 17:00 a 19:30 horas

La cuota anual de socio es de 25 euros.

Más información e inscripciones en el teléfono 676 29 26 33 (Susana).